

Publicación en abierto de los datos obtenidos en el Proyecto del Observatorio de la URJC.

AUTORÍA: María Ávila Bravo-Villasante



«Percepción de la violencia de género por parte del alumnado de Grado de la URJC»

María Ávila Bravo-Villasante, Raquel Sánchez, Díaz, Andrea Chamorro García, Teresa Madueño Hidalgo, Eva Palomo Cermelo



**Observatorio del Estudiante:
proyectos que se interesan por
tu experiencia universitaria.**

Campus de Móstoles, URJC.
9 de diciembre 2024.
Vicerrectorado de Estudiantes.



El proyecto se proponía como objetivo terminal ejecutar un diagnóstico de la percepción que tiene el alumnado de grado de la URJC sobre la violencia de género.

Esta información resulta clave para establecer estrategias de prevención y sensibilización encaminadas a eliminar la desigualdad y las formas de discriminación que sostienen la violencia de género.

La apuesta del Observatorio del Estudiante-UACE por la publicación en abierto de los resultados contribuye a incrementar su impacto y visibilidad.



Percepción de la violencia de género en alumnado de grado de la URJC

María Ávila Bravo-Villasante

Rocío Calvo Gil, Meysis Carmenati González, Andrea Chamorro
García, Teresa Madueño Hidalgo, Eva Palomo Cermeño y Raquel
Sánchez Díaz

 CC BY-SA 4.0

©2025 Autor: María Ávila Bravo-Villasante.
Algunos derechos reservados.
Este documento se distribuye bajo la licencia
"Atribución-CompartirIgual 4.0 Internacional" de Creative Commons,
disponible en:
<https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/deed.es>

María Ávila Bravo-Villasante, Rocío Calvo Gil, Meysis Carmenati González, Andrea Chamorro García, Teresa Madueño Hidalgo, Eva Palomo Cermeño y Raquel Sánchez Díaz

Copyright 2024

Algunos derechos reservados.

Esta presentación se distribuye bajo la **licencia** “Atribución-CompartirIgual 4.0 Internacional” de **Creative Commons**.



Ilustración: “Búho Libre” original, Sergio Rodríguez Asenjo. Rediseño de Mariam Ben

Licencia: Creative Commons Atribución-CompartirIgual 4.0 Intl.